

ざんなん



【幼稚園】

10月20日、今年も幼稚園の運動会が行われました！
初めての運動会の子も、最後の幼稚園の運動会の子も、とても成長を感じられる運動会でした。かけっこや、お遊戯もみんな一生懸命に頑張っており、親子競技では、子ども達よりも保護者が一生懸命になってしまう場面も…(笑)
子どもも大人も、とても楽しく参加することができました！



【小学校】

10月6日(日)青空の下、小学校の運動会がありました。放送部として競技中のアナウンスに挑戦したK君！徒競走では宣言通り1位を取ったK君と練習のときよりも順位が上がったA君。リレーで一生懸命走ったRちゃん。他にも自分の役割を全うする子ども達に成長を感じる瞬間が多くありました。
全員がキラキラと輝く素敵な運動会となりました。



【中学校】

強い日差しでとても暑い日曜日。今年は応援団に挑戦したYちゃんとS君。演舞に最後まで真剣に取り組む姿に涙が出そうになりました。応援している職員も暑さにやられそうなほどのいいお天気。子ども達は暑さに負けず、競技に応援にと最後まで頑張りました。中学生のみんなお疲れ様でした！



秋桜杯

今年もやって来ましたこの季節！駅伝大会に慣れて来た子どもや初めてで緊張する子ども達と人それぞれ。そのなかで初めて参加する高校2年のM君は、走りが苦手ながらもアンカーとして一生懸命走ってくれました！一人ひとり最後まで手を抜かず、一つでも順位を上げようと走る姿に感動させられました。来年もまたみんなで一つになり、一本の襷を繋ぎたいです。



ハロウィン

10月27日、少し早めのハロウィンを開催！今年も工夫を凝らした衣装に身を包む子ども達！思い思いの仮装をし「trick or treat!」の音が学園中に響き渡っていました。貰ったお菓子を広げ「どれから食べようかな～全部食べたいな～」と真剣に！？吟味する子どもの姿も♪今年もたくさん笑顔をもたらした、楽しいハロウィンになりました！



大縄跳びの部では、競技開始前に40回は飛ぶことを目標にして臨みました。スタート合図とともに各施設一斉にスタート！！惜しくも目標には届きませんでしたが、28回飛ぶことができ、見事優勝を掴み取ることができました。来年も、優勝を目指して頑張りたいです。



幼児棟遠足

10月21日、幼児さんみんなで毎年恒例の水族館遠足に出掛けました。今年は、水族館が初めての子どもが多く、イルカのショーでは「わっ！すごい！」と目を丸くしてイルカのジャンプに大興奮の子ども達でした。また、タッチプールでは、本物のナマコの感触に何とも言えない表情を浮かべる子ども達に大笑いする場面もあり、楽しい一日を過ごしました。



綱引きの部では、全員で「かつどん！」と掛け声を言いながら引きました。どの試合も引っ張り引っ張られのデッドヒート！白熱した試合が展開されました。中高生の部は4位、小学生の部は惜しくも準優勝でしたが、みんなが力を合わせて一生懸命できたので良かったです。



薩摩川内 はんや祭り

少年消防クラブのメンバーが、11月3日はんや祭りで今年もレスキュー！
正調はんや節は消防局オリジナルの振り付けを練習し、本番で「お～おっ！」と叫び、川内よいとこ節は小学校で習っているので皆得意げにおどけて踊り、おはら節は福山先生の指導でキレキレに舞っておりました～！
子ども達は終始笑顔を絶やさず楽しい2時間となりました。火の用心！



ありがとう ごぞいけい サッカー観戦！

今年度も鹿児島ユナイテッドFCの試合に招待していただきました。豪華にバスを貸切って移動し、ざぼんラーメンで昼食をいただきました。その時点で、子ども達のテンションはMAXになっており、「メインは、サッカーの応援だからね」と思わず突っ込んでしまう場面が多々…。スタジアムに入って席へ着くと、サポーターの熱気溢れる声援や雰囲気飲み込まれてしまいました。それでも、選手の体を張った必死な姿・プレーを観て、次第に応援をしており、結果はドローでしたが、「めっちゃ凄かったね！」と楽しめたようでした。

☆編集後記☆

今年も運動会が終わり、その後には毎年秋に行われる様々な行事がありました。秋桜杯やサッカー観戦などの“スポーツの秋”や、お菓子里に夢中になるハロウィンのような“食欲の秋”など、子ども達なりの秋を楽しんでいる様子うかがえました。
子ども達は今日も賑やかに過ごしていますが、感染症が流行り始める時期でもあるので、職員も体調管理に気を配りながら、頑張っていきたいと思ひます。



